

Les REPRESENTANTES DE FEMMES LEADERS MONDIALES

Dans un esprit de développement, seront nommées, lors de l’Assemblée Générale Mondiale de l’Association Femmes Leaders Mondiales, des Femmes qui représenteront leur région ou leur pays lorsqu’elles auront signé la Convention

REGIONS

Cathy AIGUESPARSES , que j’ai rencontrée lors de l’Assemblée Générale des Ingénieurs à Aurillac et avec laquelle j’ai sympathisé, serait notre Représentante pour le **CANTAL** Sa marraine , Christine ARDOIN , notre Adhérente depuis quelques années, est sa marraine car c’est elle qui l’a présentée à notre Association



Christine MOUSSET, Présidente des Zonta Clubs de France 2018/2020 nous a été recommandée par la Sénatrice Annick Billon pour représenter la **VENDEE** (Pays de Loire)et en particulier nous tenir au courant des travaux de la Sénatrice qui est Présidente de la délégation aux droits des femmes au Sénat.



Marie Pierre BELZ, Présidente du Synamome Région Bretagne Ingénieur IPF en Génie Civil et Bâtiment, Membre du SNIPFR représenterait la **BRETAGNE**



Véronica OLIVEIRA Ingénieur Consultante aéronautique et spatiale a été nommée Représentante **HAUTE GARONNE** (Occitanie) lors de l’Assemblée Générale Mondiale du 5 Octobre 2018



PAYS ITALIE

Stefania TEODONIO de l’Académie des Beaux Arts à ROME , lors de la soirée de Monaco a accepté le principe de représenter son Pays au titre de Femmes Leaders Mondiales



ILE MAURICE Joyce Tsang Man Pun remarquée lors de la soirée à Monaco pour représenter son pays , qui réfléchit pour être notre Représentante Avec toute équipe, très sympathiques, nous avons noué des relations très amicales





Réunion du Conseil Mondial de Femmes Leaders Mondiales pour la signature de la Convention avec le Crédit Mutuel pour le développement de Femmes Leaders Mondiales, , du Cercle Business FL et du Cercle , intergénérationnel regroupant des Chefs d'Entreprise et Décideurs, hommes et femmes pour le développement de notre Territoire



Comité COTE D'AZUR Femmes leaders et solidaires



La présidente de Femmes leaders France Barrat et la vice-présidente Dominique Blanc se sont rendues à Monaco la semaine dernière pour participer à la soirée "En rouge pour sauver le cœur" des femmes, en présence du ministre monégasque de la Santé et de la princesse Stéphanie. La soirée a commencé par une superbe photo de toutes ces dames "en rouge" sur la terrasse du Yacht Club de Monaco.

Aujourd'hui, elles s'associent au Red Day, journée nationale d'actions pour la prise en compte du fléau cardio-vasculaire, qui tue chaque année un grand nombre de femmes.

Puis, le 14 mai, les Femmes leaders se rendront dans une maison de retraite varoise qui fêtera son anniversaire en présence de ses résidents et de son directeur.



SOCIÉTÉ ■ Une convention a été signée entre le Crédit Mutuel Massif Central et l'association clermontoise des Femmes leaders mondiales, marquant le début d'un partenariat de deux ans. Un pas en avant pour la parité des sexes.

« Au Crédit Mutuel, nous avons pris l'engagement d'avoir cinquante pour cent de femmes à des postes dirigeants » déclare Frédéric Ranchon, président du Crédit Mutuel Massif Central.

Les Femmes leaders mondiales luttent pour l'égalité des sexes dans le secteur de l'entrepreneuriat depuis 2000. Nicole Barbin, présidente de l'association, est confiante : des progrès sont annoncés, elle continuera d'œuvrer pour en voir l'accomplissement.

Femmes Leaders en Action

FEMMES LEADERS MONDIALES ■ Les adhérentes mobilisées pour lutter contre les maladies cardiovasculaires

Le cercle allie l'utilité et la convivialité

Le cercle business des Femmes leaders est destiné aux femmes actives, dynamiques et sympathiques de tous les secteurs.

En 2000, Nicole Barbin créait l'association Femmes leaders mondiales, afin de faire progresser la place et le rôle des femmes dans la société en général. Près de vingt ans plus tard, l'association a essaimé dans douze pays.

Mais pour aller encore plus loin et contribuer à la réussite des femmes dans leur business, l'association a eu l'idée de créer en son sein un cercle business.

Droit, affaires, sophrologie...

Le cercle est destiné « aux femmes actives, dynamiques et sympathiques qui viennent de tous les secteurs ». Il organise des afterworks qui sont des temps d'échanges, de rencontres, de partage, de convivialité permettant aux femmes de se rencontrer, mais aussi de partager leurs idées et leurs expériences.

C'était le cas mardi dernier, avec un temps de présentations



CERCLE BUSINESS. Mobilisées pour le « Red day », les femmes du cercle arborent la couleur rouge pour sensibiliser à la lutte contre les maladies cardiovasculaires chez les femmes.

pour trois de ces femmes venant de milieux aussi variés que le droit, le secteur des affaires ou la sophrologie.

Si les expériences sont multi-

ples, un point commun est cependant à retenir : aucun parcours n'est linéaire et il faut souvent faire preuve de persévérance et de ténacité pour trou-

ver sa route. Le réseau s'avère particulièrement bénéfique dans le milieu des affaires. Il est une source de réussite, d'évolution et de progression, avec de

la chaleur et beaucoup de complicité.

« Faire des affaires, certes, mais dans la bonne humeur et la sympathie » a rappelé Audrey Pouchol, cofondatrice du réseau, aux côtés de Nicole Barbin.

Parmi les temps forts à venir, on peut noter une conférence de Michel Aguilar, le 26 septembre, suivie d'une formation. Ce grand spécialiste de la vente viendra enseigner au groupe comment devenir un vendeur d'élite.

S'investir pour les autres

Cette rencontre entre parfaitement dans la thématique de ces deux années pour l'association, qui a choisi de travailler sur le thème « oser, réussir et s'épanouir ».

Ces femmes déterminées ont aussi à cœur de s'investir pour autrui, et notamment aux côtés de l'association Ajila, spécialisée dans la recherche pour lutter contre les maladies cardiovasculaires chez les femmes.

Journal de l'éco

Femmes Leaders Mondiales aide au business des femmes

L'association Femmes Leaders Mondiales s'engage dans l'aide à la parité des dirigeants, tout autant que la business des femmes. Pour cela elle a créé le Cercle Auvergne et le Cercle Business Femmes Leaders à Clermont-Ferrand.

20 ans après avoir créé l'association Femmes Leaders Mondiales ayant pour objet la promotion de la place et du rôle des femmes dans la société, **Nicole Barbin**, Présidente de l'association, se lance dans un **nouveau challenge** : contribuer à la réussite dans leur business des **femmes actives**, dynamiques et sympathiques venant de tous les secteurs.

Le Cercle Auvergne et le Cercle Business Femmes Leaders ont ainsi vocation, lors d'afterworks organisés, à faciliter les temps d'échanges, de rencontres, de partage, de convivialité.

Déjà des entreprises locales soutiennent la démarche de l'association Femmes Leaders Mondiales. C'est dans ce cadre que le Crédit Mutuel Massif Central a souhaité apporter son soutien à l'association en établissant une **convention de partenariat**.

Le Crédit Mutuel Massif Central se dit impliqué au service de l'intérêt général et de la place de la femme dans la société. L'organisation bancaire se fixe comme ambition **d'atteindre** d'ici cinq ans la parité **hommes/femmes** sur les postes de direction.